

開院当時から、美容外科とは生き方を前向きにするためのものだという理念を貫いてきました。きれいになるだけではなく、機能的な衰えをなくし、コンプレックスや傷ついた心までをも明るくしてしまったのが美容外科なのです。年齢を重ねれば、病氣にもかかり、足腰も痛んでもくるように、肌のトラブルや老化も同じこと。病院に行って治療するように、アンチエイジングも心身共に健康になるためのものだと考えて欲しいのです。今年は、そのおもいが実を結んできたことを実感できた1年でした。

美容外科では、治療を受けたことを秘密にする患者様が多いのですが、本来あり得ない口コミでの評判も頂けるようになりました。友人同士や家族で来られる患者様も増え、海外からもわざわざきてくださる方もいますが、私は一過性の流行ではなく、確かな技術と信頼に裏付けられた安心を伝えたいと思っています。そのため私自身のさらなる技術の向上とサービスの徹底が欠かせません。そして美容整形をされた方の一生に対して責任を持ち続けたいと思います。切磋琢磨、よりよい技を身につけ、これからも皆さまの明るく過ごす人生のためのお手伝いをしたいと改めて思います。

## 盛 虹明 さん

盛・美容外科院長  
／医学博士

### ●盛・美容外科

浦東新区南泉北路1029号1603室

021-5878-8082 (日本語) [www.Shenghm.com](http://www.Shenghm.com)

广州——融于早午茶中美食之都的食文化

